
Les représentants du personnel au CSE 

Informations RH du mois de juillet 
Arrivée en tant que vacataire de : Mesdames ABDOU (ASH), AGOLLI (AS),  ANDREA (AS), CORREA 
(AS), PRIARONE (IDE) ainsi que de  Messieurs CONTAULT (ASH) et  JAUFFRET (ASH) 

Départ de Mesdames AMRI (ASH), CARDOSO (ASH), CORREA (AS), DOSSOU (AS), KHABTHANI 
(ASH), VANBECELAERE (AS) et de Monsieur JAUFFRET (ASH) 

Départ en formation d’aide soignant de Monsieur BEN SIK ALI 

Billetterie de Noël du CGOS 

Le CSE  est avant tout un organe qui représente les intérêts des salariés. Il est d'ail-
leurs composé de salariés élus par leurs collègues (élections professionnelles de dé-
cembre 2022) qui assurent son fonctionnement. Sur le principe, le rôle du CSE est 
d'assurer le dialogue entre les salariés et l'employeur dans certaines situations. Un 
local a été mis à leur disposition ( à côté du bureau des RH) avec un ordinateur et la 
création d’une adresse mail.  

2 membres du personnel (Mr BELAADA et Mme ROSSO) ont été élus par les autres membres afin de travailler sur les 
accidents de travail. De manière régulière, des points seront prévus en présence de Madame TORT, Madame METZGER 
et les 2 agents nouvellement élus pour étudier les dossiers d’AT complexes nécessitant des enquêtes administratives 
pour compléter les dossiers d’accident de travail ou de trajet. Ils assureront le lien entre les agents et la direction en 
termes de droits et de procédures. A ce titre, ces agents peuvent être amenés à vous contacter pour faire le point avec 
vous sur vos accidents de travail. 

Départs à la retraite et nouvelle diplômée 
Nous vous convions à venir fêter le mardi 19 septembre à 14H en salle d’animation : 

• le départ à la retraite de Mesdames ANDRADA, BARBIZET et ZITOUNI et de 
       Messieurs CASERTA et GARAY 

• Le diplôme d’aide-soignante de Madame RICHARD 
Venez nombreux ! 

résidents.  

Je vous souhaite une très 

bonne lecture de ce numéro. 

Sophie TORT, Directrice 

Nous pensions la canicule 

partie avec juillet mais août 

nous l’a ramenée plus forte 

et plus ardue. Je sais que les 

conditions de travail ont été 

difficiles et que vous y avez 

vaillamment fait face. Je 

vous renouvelle mes remer-

ciements pour la prise en 

charge sans faille de nos 
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« Ni la neige, ni la pluie, pas plus que la chaleur ou l’obscurité de 

la nuit, n’empêcheront ces messagers d’accomplir la mission qui 

leur a été confiée » - Marc Levy 

Les prochaines 

formations : 

 

AOUT : 

• Début de l’accom-

pagnement VAE-

AS (jusqu’en jan-

vier 2024) 

 

SEPTEMBRE : 

• Manutention les 

12, 14, 19 et 22 

• AFGSU les 18, 19 

et 20 

• Hygiène dans les 

soins du 25 au 29 

 

OCTOBRE : 

• Evaluation HAS 

des ESSMS les 5 et 

6 

• Montessori NIV2 

les 16 et 17 

• Netsoins le 2 

 

NOVEMBRE : 

• Netsoins les 7, 8, 

9, 10, 13, 14, 15, 

16 et 17 

• AFGSU les 20, 21 

et 22 

Episode de légionelle 

L’établissement effectue régulièrement des analyses de l’eau comme le veut la réglementation. Au 
mois de juin, ces prélèvements ont permis d’identifier la présence de légionelle sur deux points : 
les douches communes de l’aile ouest du 2ème et du 4ème étage. Les mesures nécessaires ont été 
immédiatement prises : choc thermique, suspension de l’usage des points positifs et nouveaux 
prélèvements. 

En juillet, la mise en place d’un système de filtration terminale a permis de remettre en service les 
deux douches. 

Le signalement a bien sûr été effectué auprès de l’ARS et l’établissement a pris attache auprès de 
l’équipe mobile d’hygiène du CHU de Nice avec qui nous avons une convention. A ce titre, le Dr 
Carenco, médecin hygiéniste, est venu visiter l’établissement le 3 août pour un audit du réseau 
d’eau. Cette rencontre a permis de valider les actions qui avaient été mises en œuvre et aussi de 
remettre à jour le protocole à suivre concernant l’aspect préventif et curatif de la légionnelle. 

A ce jour la situation est revenue à la normale, le suivi réglementaire est assuré comme il se doit. 
Par mesure de précaution, la campagne de prélèvement va être anticipée sur le programme de 
surveillance habituel. 
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  L ’ A C T U A L I T É  

Nous en arrivons au dernier épisode de notre visite. Nous aurons ainsi fait le tour du 
futur bâtiment de l’Escalinada. Nous terminons avec le 3ème étage qui comprendra 
entre autres : 

• 35 chambres individuelles 

• 1 poste de soins relais 

• 2 espaces salon 

• 1 salle à manger avec office relais 

• 1 salle de bain commune 

Plan du 3ème étage de l’Escalinada 
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Office 
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BESOINS EN FORMATIONS POUR 2024 : 

Merci de penser à remplir le questionnaire en ligne au moyen du 

lien ci-dessous ou du QRcode ci-contre avant le 15 septembre 

https://forms.gle/6KKsDMT1RzdF7nfU9  

Escalier 

Local relais 

Linge 

propre 


